

Antrag Nr. 17-F-08-0025

L&P

Betreff:

Straßenbegleit-Grün
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 25.04.2017 -

Antragstext:

Die Pflege des Straßenbegleit-Grüns ist entscheidend für ein sauberes Erscheinungsbild der Stadt. Das hat man auch bei den ELW erkannt.

Darum gibt es Pläne, das Straßenbegleit-Grün regulär in die kommende neue Straßenreinigungssatzung aufzunehmen, unabhängig davon, welche Variante der beiden zu prüfenden Satzungen verabschiedet werden wird.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Wie sollen diese zusätzlichen Kosten umgelegt werden?
2. Ist beabsichtigt, die Dienstleistung über die Straßenreinigungsgebühren abzurechnen?
3. Mit welcher Erhöhung der Kosten ist in etwa zu rechnen?
4. Wer war bisher für die Reinigung und Pflege des Straßenbegleit-Grüns zuständig?
5. Wie häufig (in welchem Turnus) soll dieses Straßenbegleit-Grün im Vergleich zum Ist-Zustand künftig gereinigt und gepflegt werden und von wem (ELW oder gemeinnützige Organisationen wie z.T. bisher oder beide)?

Wiesbaden, 26.04.2017

gez. Aglaja Beyes
Stadtverordnete

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsassistent